

## 2. 乱世の時代の特徴

価値感（＝思考の枠組み）を変えないと生きていくことが厳しい

(1) 損得勘定・合理的な考え方（明治維新後、西洋文明を取り入れることから広がった）

これが相手を批判する意見に繋がる。相手批判とは相手がいないと存在しない。これを依存現象という。

依存症が自立できない弱者を作る。人に批判されるので、引きこもり、自殺者を増やす。

個人主義的（個人を中心とした）な考え方ー利己主義（自分勝手）とは違う

従前は、全体視点に立った、誰でも納得できるような考え方

↓

(2) 全体視点を持った考え方。個性を重視し、高い価値感（＝考え方）による生き方

相手の立場に立って、相手の価値感を借りて、相手の本音を知ることから、問題・課題を知る。相手本意的な考え方

・高い価値感を共有出ると、納得性が生まれ、その考え方に感動し、共感する。

・そしてチームプレーが生まれ、信頼感が生まれ、リーダー・チームメート・そしてお客様に対して感謝・感動・結束力・一致団結したチームプレーが生まれる。

↓

・目的を共有する同士＝人間そのものの活用が大きな影響力を持つ。

↓

・これを実現する為には、自分自身が変わる！＝トップ・リーダーが変わると社員・部下が変わる。

・人を大切にする生き方に変わる。人の役にたつ生き方。人として正しい行動をする。

・この考え方を共有できれば、一人ではないことが確認でき、仲間の絆が生まれる。

ロータリーの「奉仕の理念」と似ていませんか？

(3) これからの企業・組織の生き残り・活性化の原点がここにある。

### ■ 四つのテスト / 阿部紘一 会員

「言行はこれに照らしてから」

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなの為になるかどうか



### ■ お客様

なし

### ■ 幹事報告

ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所冬期休業のお知らせ

12月25日（月）～1月8日（月・祝）まで冬季休業いたします



### ■ 委員会報告

親睦活動委員会

12月16日（土）18:00 忘年家族例会を開催します。大森年度今年最後の例会となります。師走のため出席率が悪くヒヤヒヤしましたが150名に届くように頑張っています。まだ登録は間に合いますのでご家族お誘いのうへご参加ください。歴代会員の皆様が築き上げたことに感謝、第2,000回例会記念の忘年家族例会です。よろしくお祈りします。



### WRG ゴルフ同好会

12月7日（木）袖ヶ浦カントリークラブ新袖コースにて第67回WRG会を開催されました。第3位は花澤会員、準優勝が3アンダーの野口アキ子幹事、第一位はついに、やっと、須藤会員がぶっちぎり5アンダーで優勝しました。

小学生投票（2017年12月11日～2018年2月22日）  
最終候補3作品を全国の小学生による投票で決定します。  
東京2020大会マスコット投票結果発表（2018年2月28日）

